

Resolución del Concurso Internacional KODAK, para seleccionar las fotos en color que serán expuestas en el Pabellón KODAK de la Feria de Nueva York

Cuatro fotógrafos españoles han obtenido la máxima mención en el Concurso Internacional de Fotografía en color, iniciado el año pasado a través del mundo entero. El concurso fue organizado por Kodak para reunir la más extraordinaria colección de fotografías recogidas sobre «El Mundo y sus habitantes» que había de ser expuesta en el Pabellón Kodak de la Feria Mundial de Nueva York.

Más de 150.000 fotografías se presentaron a este Concurso, recogiendo aspectos de la vida y costumbres de todo el mundo. Una de las notas más destacables de la exposición «El mundo y sus habitantes», es que los países representados han sido vistos por sus más destacados fotógrafos, aficionados y profesionales. Cada concursante ha interpretado lo más fiel y artísticamente posible, escenas de la vida en familia, de las costumbres, los juegos, los deportes, los bailes, el trabajo y las gentes de su país, sus paisajes y sus bellezas naturales.

Las fotografías representadas fueron seleccionadas atendiendo no solo a sus calidades técnicas sino también teniendo en cuenta que el tema fotografiado respondiera a cómo vivimos, quiénes somos y qué hacemos. Kodak al organizar este concurso, ha tenido presente el lema de la Feria Mundial de Nueva York «Paz a través del mutuo entendimiento». Y nada mejor que esta exposición de fotografías en el Pabellón Kodak para mostrar que los habitantes del mundo tienen análogos problemas y aspiraciones. Las trescientas fotografías seleccionadas entre los ganadores de los concursos nacionales, son exhibidas del 21 de Mayo al 22 de Julio en la extraña edificación de libre forma, con una torre de la fotografía de ocho pisos, que constituye el Pabellón Kodak en la Feria Mundial.

Cada finalista ha recibido como premio una medalla de plata, un certificado de excelencia y una suma de 100 dólares. Otros 1000 ganadores de la selección preliminar han sido galardonados con medallas de bronce y certificados de excelencia.

Los siguientes países han obtenido medallas de plata, máximo galardón del Concurso Kodak: Alemania, Africa Central, Africa del Este, Argentina, Australia, Austria, Bahamas, Bélgica, Bermudas, Bolivia, Brasil, Canadá, Chile, Chipre, Colombia, Costa Rica, Dinamarca, Ecuador, Egipto, España, Estados Unidos, Filipinas, Finlandia, Francia, Grecia, Guatemala, Holanda, Hongkong, India, Irán, Israel, Jamaica, Japón, Jordania, Líbano, Libia, Malasia, Méjico, Mozambique, Nueva Zelanda, Noruega, Panamá, Perú, Portugal, Puerto Rico, Sud Africa, Suecia, Suiza, Tailandia, Uruguay y Venezuela.